

Mitteilung:

Sowohl die Räumlichkeiten des Straßenverkehrsamtes als auch die dort vorhandenen haustechnischen Anlagen bedürfen einer Komplettsanierung. Sie entsprechen nicht mehr dem heutigen Stand der Technik und sind sowohl aus energietechnischen als auch aus betriebswirtschaftlichen Gründen dringend zu erneuern.

Die Verwaltung beabsichtigt, in Abstimmung mit dem Rechnungsprüfungsamt die Gesamtplanung der Komplettsanierung in Form eines Generalplanungsauftrages an ein Architektur-, bzw. Ingenieurbüro zu übertragen. Sowohl die gesamten Architektenleistungen als auch die fachingenieurmäßige Planung und Bearbeitung der gesamten haustechnischen Gewerke werden in diesem Fall an einen einzigen Auftragnehmer vergeben. Diese synergieeffektive Umsetzung der Maßnahme gewährleistet eine wirtschaftliche Durchführung der Arbeiten.

Zur Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses am 20.03.07

Im Auftrag